

**GAMBARAN TINGKAT PENGETAHUAN LANSIA TENTANG
PENALAKSANAAN RHEUMATOID ARTHRITIS DI WILAYAH KERJA
PUSKESMAS PEKAUMAN BANJARMASIN
TAHUN 2022**

Philemon¹, Theresia Jamini², Oktovin³

INTISARI

Latar Belakang : *Rheumatoid arthritis* merupakan gangguan peradangan kronis autoimun, dimana yang menyebabkan hancurnya organ sendi dan sinovial. *Rheumatoid* dapat menimbulkan nyeri dan bengkak dapat berlangsung secara terus menerus biasa sering terjadi di sendi tangan, siku, kaki dan lutut. Perubahan muskuloskeletal dapat mempengaruhi kondisi fisik jutaan orang seluruh dunia. Penyakit *rheumatoid arthritis* sering terjadi pada lansia. Salah satu faktor yang mempengaruhi terjadinya *rheumatoid arthritis* adalah pengetahuan, Pengetahuan atau kognitif merupakan domain yang sangat penting untuk terbentuknya tindakan seseorang. Lansia harus mengetahui penatalaksanaan *rheumatoid arthritis* karena akan berpengaruh kepada kualitas hidupnya. Di wilayah Kerja Puskesmas Pekauman Banjarmasin Pengetahuan lansia tentang penatalaksanaan *rheumatoid arthritis* masih rendah/kurang.

Tujuan Penelitian : Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Tingkat Pengetahuan Lansia Tentang Penatalaksanaan *Rheumatoid Arthritis* Di Wilayah Kerja Puskesmas Pekauman Banjarmasin Tahun 2022.

Metode Penelitian : Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan menggunakan penelitian deskriptif. Pengambilan sampel menggunakan teknik *Purposive sampling*, Jumlah responden 30 lansia *rheumatoid arthritis* yang memenuhi kriteria, pengambilan data menggunakan kuesioner data di analisa menggunakan distribusi frekuensi.

Hasil Penelitian : Hasil penelitian ini adalah sebanyak 50% dalam kategori kurang, kategori cukup 26,7%, kategori baik, 23,3 %. Tingkat Pengetahuan Lansia Tentang Penatalaksanaan *Rheumatoid Arthritis* Diwilayah Kerja Puskesmas Pekauman Banjarmasin sebagian besar adalah kurang.

Kesimpulan : “Gambaran tingkat pengetahuan lansia tentang penatalaksanaan *rheumatoid arthritis* di wilayah kerja Puskesmas Pekauman Banjarmasin 2022” dapat di simpulkan bahwa tingkat pengetahuan lansia tentang penatalaksanaan *rheumatoid arthritis* di Wilayah Kerja Puskesmas Pekauman 2022 sebagian dalam kategori kurang (50%).

Kata Kunci : Pengetahuan, Lansia, Penatalaksanaan *Rheumatoid arthritis*.

¹Mahasiswa Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Suaka Insan Banjarmasin

²Dosen Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Suaka Insan Banjarmasin

³Dosen Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Suaka Insan Banjarmasin